

Scania Suisse SA à Jona fête ses 40 ans

Kloten, 17 Juillet 2015

Cette année, Scania Suisse SA à Jona peut d'ores et déjà se retourner sur 40 ans comme point de distribution et de service officiel de Scania.

Fondée le 6 janvier 1975 à Jona, la Truck AG a été une des premières sociétés de véhicules utilitaires en Suisse à assumer la représentation officielle pour poids lourds de Scania. Ce qui avait alors commencé avec une petite équipe est poursuivi aujourd'hui avec 20 collaborateurs, dont 8 apprentis, qui assurent l'aptitude à la circulation des véhicules des clients.

Grande zone de chalandise

Pendant six jours par semaine, de nombreux clients de la zone de chalandise Oberland zurichois, pays glaronnais, canton de Schwyz jusqu'à l'Oberland saint-gallois profitent de la large gamme de prestations du point de service. Selon la tâche de transport, même des clients du Toggenburg ont recours au sens du service élevé qui règne à la Buechstrasse 28 à Jona.

Changement des conditions

S'il y a 40 ans, il s'agissait encore principalement d'effectuer des travaux mécaniques sur des véhicules utilitaires lourds, aujourd'hui de nouveaux services et travaux liés à l'électronique occupent de plus en plus le devant de la scène, raconte le directeur des services Peter Elmer. Les collaborateurs de Scania Suisse SA à Jona placent le client ainsi qu'une disponibilité aussi élevée que possible de ses utilitaires légers et lourds au centre de leurs attentions.

SCANIA – King of the Road



Gerry Waser, le Directeur général de Scania, remet le panneau d'anniversaire pour 40 ans de partenariat à Peter Elmer (gauche).

Scania Suisse SA
Steinackerstrasse 57
CH-8302 Kloten

En cas de questions:
Tobias Schönenberger
Chef Marketing / RP
Tél. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch